

KATA PENGANTAR

Assalamua'laikum warahmatullahi wabarakatuh,

Puji syukur peneliti panjatkan ke hadirat Allah SWT. Atas berkat dan rahmat-Nya skripsi dengan judul “Pengembangan Aplikasi Android untuk Tes Gaya Belajar Peserta Didik Sekolah Dasar Kelas Tinggi” dapat peneliti selesaikan. Rasa syukur yang tak terkira bagi peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Namun peneliti menyadari bahwa banyak pihak yang terlibat dan banyak membantu peneliti dengan do’a, arahan, kritik dan saran yang diberikan. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M. Si., dan Dr. Anan Sutisna, M. Pd., selaku Dekan dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd. selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberikan kemudahan izin peneliti sampai skripsi peneliti selesaikan.

Kedua, kepada Bapak Prof. Dr. M. Syarif Sumantri, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Ika Lestari, S.Pd., M.Si., selaku dosen pembimbing II yang selalu sabar mendengarkan keluh kesah peneliti selama bimbingan, sabar menghadapi peneliti dalam menjalankan prosesnya. Mohon maaf kalau peneliti melakukan banyak kesalahan, semoga Bapak dan Ibu selalu diberikan kesehatan. Aamiin

Ketiga, Penasehat Akademik dan seluruh dosen serta staff Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah berkontribusi memberikan ilmu, bimbingan dan bantuannya.

Keempat, kepada Ibu Titi Setiyyaningsih, S.Pd., MM selaku kepala sekolah, Bapak/Ibu Guru, staff sekolah serta peserta didik kelas IV-VI SDN Wijaya Kusuma 02 Pagi Jakarta Barat yang telah memberikan izin melakukan penelitian dan banyak berkontribusi dalam penelitian ini.

Kelima, kepada teman-teman yang selalu ada untuk memberikan do'a, motivasi, semangat, bantuan dan saran kepada peneliti untuk menyelesaikan skripsi penelitian pengembangan ini.

Keenam, dan paling utama kepada keluarga peneliti yaitu kedua orangtua, serta saudara-saudara peneliti atas do'a, motivasi, dan bantuannya sehingga peneliti menyelesaikan penelitian pengembangan ini.

Semoga segala bantuan semua pihak yang telah diberikan kepada peneliti, Allah SWT kirimkan balasan dengan sebaik-baik balasan yang ada di dunia. Karena hanya Allah SWT Yang Maha Pemberi. Aamiin.

Wasalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Jakarta, 07 Agustus 2019

Peneliti,

Surya Agum Gumelar